
«fO  EL DÍA-2001
X C  SÁBADO 29 DICIEMBRE Cuenca

U R B A N IS M O  LA  C O N C EJA L, E L E N A  CARRASCO, R E A LIZÓ  UN BALANCE POSITIVO D EL A Ñ O  Y  ASEGURÓ Q U E SE JU S TIFIC A R Á N  TODOS LOS FONDOS FEDER

PROYECTOS
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T.S

Entre las distintas ges
tiones que ha desarrolla
do la concejalía de Urba
nismo a lo largo de 2001, 
el alcalde de Cuenca, Jo
sé Manuel Martínez Cen- 
zano, destacó un proyec
to que se encuentra ac
tualmente en trámite y 
que supone la cesión al 
Ministerio de Justicia de 
un solar ubicado tras la 
iglesia de San Fernando 
cuyo valor supera los 600 
millones de pesetas y que 
albergará un gran Pala
cio de Justicia.

Martínez Cenzano re
cordó que nuestra ciudad 
“es la única de Castilla- 
La Mancha en la que to
davía el Ministerio no ha 
invertido para moderni
zar y centralizar las ins
talaciones de Justicia” .

Una vez que se pro
duzca la cesión de terre
no y el Ministerio de Jus
ticia desarrolle el proyec
to para el que ya ha pre
supuestado la partida co
rrespondiente el nuevo 
edificio permitirá que de
saparezca la “instalación 
precaria con la que cuen
ta actualmente el Juzga
do de Menores y el Juz
gado de lo Contencioso 
Administrativo en el edi
ficio anexo a la iglesia de 
la Virgen de la Luz” , se
ñaló el edil conquense.

Del mismo modo, des
tacó la construcción de 
las 104 viviendas que 
acometerá la Junta de 
Comunidades en el terre
no cedido por el Ayunta
miento en Villa Román 2 
y que dará cobertura a 
parte de la gran deman
da existente entre la ciu
dadanía conquense.

Martínez Cenzano in
formó que actualmente 
se está tramitando la li
cencia de obras para es
tas viviendas en los Ser
vicio Municipales.
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El jefe del Servido de Urbanismof la concejal de Urbanismo y  el alcalde de Cuenca, informaron sobre la gestión del Ayuntamiento en este área durante 2001.

"La importante gestión urbanística pone 
de manifiesto el crecimiento de Cuenca"
En 2001 se han puesto en uso 485.000  metros cuadrados de suelo urbanizado residencial para la 

construcción de 1.500 viviendas y  han sido solicitadas 64  licencias de actividad

T. Saiz
CUENCA

La concejal de Urbanismo, Ele
na Carrasco, presentó ayer el ba
lance de actuación de su departa
mento a lo largo del año que está 
a punto de concluir. Según afirmó, 
“la importante gestión que se ha 
llevado a cabo este ejercicio, que 
contribuirá a un gran desarrollo 
de Cuenca, ya que el nivel de acti
vidad desarrollado pone de mani
fiesto que la ciudad está creciendo 
y que su despegue es evidente” .

Elena Carrasco desglosó las 
distintas actuaciones que se han 
acometido e informó que sólo du
rante el año 2001 se han puesto 
en uso 485.000 metros cuadrados 
de suelo urbanizado residencial, 
lo que ha supuesto la puesta en el 
mercado de 1.500 viviendas.

Por otro lado, en lo que se refie
re a licencias de actividad, a fecha 
de ayer se han solicitado un total 
de 164, lo que supone un 5% de 
incremento con respecto al año 
2000 y un 43% con respecto a 
1999.

Estas licencias de actividad, 
trasladadas a generación de em
pleo, significan la creación de una 
media de 2,5 puestos de trabajo 
en lo referente a licencias de pe
queños establecimientos. Pero 
dentro de estas licencias, Elena 
Carrasco destacó la existencia de 
solicitudes de grandes estableci
mientos, que elevan de forma 
considerable el número de pues
tos de trabajo que pueden ofertar

se en este año. Así, hizo referen
cia a las licencias solicitadas para 
el hipermercado Champion, que 
ha supuesto la creación de 35 
puestos de trabajo; el Centro Co
mercial El Mirador, que creará en 
tomo a los 400 puestos de trabajo 
o el Hotel Barambio, que creará 
40 puestos de trabajo.

En conjunto, la concejal de Ur
banismo señaló que todas estas li
cencias solicitadas en 2001 gene
rarán unos 1.000 puestos de tra
bajo.

La concejal hizo también re
ferencia al importante crecimien
to de la oferta de suelo de equipa
miento. e informó que a lo largo de 
este año el Ayuntamiento ha habi
litado 500.000 metros cuadrados 
más, “que no han supuesto nin
gún coste económico al Ayunta
miento, sino que se ha llevado a 
cabo a través de la gestión urba
nística y la firma de convenios” .

Por otro lado, informó que este 
año se han introducido once inno
vaciones al Plan General de Orde
nación Urbana para adaptarlo a 
las demandas de la ciudadanía 
permitiendo más suelo urbano, 
comercial e industrial.

De esas once innovaciones se 
han aprobado siete hasta el mo
mento, mientras que las otras 
cuatro, que ya se hari dirigido 
también a la Junta de Comunida
des, han salido del Ayuntamiento 
con informes favorables, Según 
explicó Elena Carrasco.

PAUs
En relación a los Programas de 

Actuación Urbanízadora (PAUs), 
que convierten los terrenos en 
suelo residencial, la concejal se
ñaló que a lo largo del año 2001 
han sido adjudicados siete.

Entre ellos destacó el de la Uni
versidad, que según informó, “ha 
sido reconocido como uno de los 
mejores convenios firmados a ni
vel nacional”.

Del mismo modo, hizo referen
cia al convenio de Buenavista, que 
se firmó el año pasado y cuya tra
mitación ha concluido este año y 
destacó el desbloqueo de los trá
mites del Peri C., un polígono de
mandado por numerosos ciu
dadanos que habían hecho una 
inversión importante para la ad
quisición de las viviendas que se 
construirán en estos terrenos.

Del mismo modo, hizo referen
cia al PAU de Ferreterías Cuenca, 
en la Carretera de Valencia, que 
ha supuesto la aportación a la ciu
dad de 40.700 metros cuadrados 
de suelo industrial y  que se ha eje
cutado a lo largo de 2001.

Se refirió también al PAU de la 
Fábrica de Maderas, que ha signi
ficado la creación de 2.000 metros 
cuadrados de suelo comercial y 
que ha permitido que toda la zona 
disponga de un tránsito seguro y 
amplio para peatones y vehículos.
. Elena Carrasco insistió en que 
el desarrollo de todos estos PAUs 
no ha supuesto ningún coste para 
el Ayuntamiento de Cuenca.

Por otro lado, la concejal se re
firió a la adquisición de suelo para 
la creación de equipamiento en 
una superficie de 500.000 metros 
cuadrados, gracias a convenios 
firmados. Así, a través de distin
tos convenios, se ha conseguido 
suelo necesario para el cemente
rio municipal que garantiza la co
bertura de las demandas ciudada
nas durante los próximos 25 años; 
se han conseguido 35 hectáreas 
para la creación de un centro de 
residuos; 9 hectáreas para la Uni
versidad y otras 5 hectáreas para 
la ubicación de Ars Natura.

Fondos FED ER
En otro orden de cosas, Elena 

Carrasco, señaló que a fecha 31 
de diciembre estarán justificados 
los 3.500 millones de pesetas pro
cedentes de Europa, sin que la 
ciudad haya perdido una.sola pe
seta.

Finalmente, se refirió a la tra
mitación de los dos expedientes 
para rehabilitar los barrios de Ti
radores y San Antón, un proyecto 
que será completamente visible 
en unos diez años y que supondrá 
una inversión global cercana a los
5.000 millones de pesetas.

Del mismo modo, destacó la 
importante colaboración con las 
distintas consejerías para acome
ter en la ciudad distintos proyec
tos que prestarán servicio a los 
ciudadanos de Cuenca y de Casti- 
lla-La Mancha.
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